

Rotary club

YACHIYO 週報

第2555回
2020年2月21日



Rotary



The Four-Way Test 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか

2019-20年度 国際ロータリーテーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD

「ロータリーは世界をつなぐ」

地区スローガン「ロータリーから千葉を元気に」

2019-20年度 クラブテーマ

「広めようロータリーの心 つなげよう地域との絆」

今回例会行事

テーマ：ロータリーと仕事

卓話者：松戸 英雄会員

担当：出席委員会

2月28日 2556回 例会行事

テーマ：緊急時の応急処置（AED）

卓話者：八千代消防本部 警防課

柳田 政勝様

担当：プログラム委員会



2554回例会

2020/2/14

司会 中村 賢治

「君が代」「我らの生業」斎唱
「四つのテスト」唱和

お客様

八千代警察署 交通課長 海老原 秀介様

～会長挨拶～



会長 杉山 智基

みなさんこんにちは。

今日はバレンタインデーという事ですが、新型コロナウィルスが猛威をふるつて衰える様子が見られないようです。昨日も日本で初めての死亡者が出了ようで心配しています。皆様も手洗いやうがいやマスクの着用で予防を心掛けましょう。

さて、2月8日、9日は地区大会が幕張のホテルで開催され、八千代ロータリークラブのメンバーも41名の登録を頂きました。本当にありがとうございました。地区内では3番目に多くの登録だったようで、会長として大変心強い思いで地区大会に参加できました。お忙しいところ参加くださいました会員の皆様に感謝申し上げます。

地区大会の中で、表彰された事項についてご報告させて頂きます。

1. 「end polio now coa」(感謝状) ロータリーのポリオ撲滅活動に1,500ドル以上の寄付を行ったクラブ
2. ロータリー財団年次寄付優秀クラブ 263.23ドル



3. ロータリー米山奨学会功労クラブ 特別寄付累計が昨年度に100万円単位に達したクラブ
4. 個人 宮田 慎吾会員 30年以上100%出席ロー

タリアン

以上です。ご協力に感謝するとともに、宮田会員の30年間の皆出席に心より敬意を表します。

本日は例会前に理事会が開催され、親睦旅行や親睦ボーリング大会について協議がありました。また、新入会員承認について上程させて頂き、満場一致にて久土地 剛さんが承認されました。後ほど皆様のご承認を求める文書が回ると思いますので宜しくお願ひ申し上げます。

本日の卓話は八千代警察署交通課課長の海老原 秀介様のお話です。八千代市の安全と安心のため日夜ご活躍頂いている警察署員の皆様の努力に対し、心より感謝を申し上げます。本日の卓話、宜しくお願ひ申し上げます。

～幹事報告～



幹事 中島 貞好

○親睦ボーリング大会企画中 アクアユーカリ 詳細未定

○IMの出欠表を回覧しておりますのでご記入下さい。当日は12:30から例会も行います。

○被災地復興チャリティコンサートについて回覧しますので参加希望の方はお声がけ下さい。

○来年度のロータリー手帳をご希望の方を確認し、注文致します。

～研修会報告～

江頭会員と杉会員がRLI研修会Part.1を受講しました。修了証書を授与致します。



～委員会報告～

交換学生カウンセラー 遠藤 章雄会員

交換学生の2人からレポートが届きましたのでご報告致します。

インディオ君より

健康状態：エアコンをつけたままで寝てしまい、起きた時にのどが渇いている時があります。

学校の状況：3年生のクラスから1年生のクラスに変更になり手間取っています。

近況報告：友達が増え楽しく過ごしています。大学への諸手続きも終わり、上智大学は合格、その他にも結果待ちの学校があります。2月15～16日はRYLAセミナーに参加予定です。

帰国日が7/26（日）に決定しました。

そらさんより

総合評価：4

健康状態：4 環境に慣れて体調を崩す事が少なくなりました。

学校の状況：4 相変わらず世界史は宿題が多いです。英語は少しづつ話せるようになってきたと思います。

ホストファミリーとの関係：5 本当の祖父母みたいです。

ホストロータリークラブとの関係：メキシコ料理のできる大きな食事会らしきものに参加しました。アメリカの料理よりもメキシコの料理を沢山食べている気がします。あと、Venturaの全てのクラブが集まった会ではガバナーにあってバナーとお土産をわたし、バッヂを貰いました。

近況報告：朝が弱いのはどうしてもなおりません。毎朝ホストマザーに起きなさい！と起こされるまで熟睡してしまっています。



～お祝い～



本人誕生日：山崎 克巳会員

齊藤 昌宏会員



結婚記念日：佐野 忠信会員

寺沢 一三会員

松戸 英雄会員

夫人誕生日：安宅 紀代枝様（安宅 照男会員）

～例会行事～

クラブ奉仕委員会 委員長 宮田 憲吾

千葉県の交通安全状況はあまりよくありません。そこで本日は八千代警察署の交通課長の海老原 秀介様をお招きして、八千代警察署管内における事件及び事故の発生状況等についてお話しして頂きます。お年寄りも多いので交通事故には十分気を付けて頂きたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

テーマ：八千代警察署管内における事件及び事故の発生状況等について



卓話者：八千代警察署 交通課長 海老原 秀介様

本日はお招き頂き、ありがとうございます。様々な企業の社長様をはじめとして、多方面でご活躍の方々と存じております。

事件の発生状況

県内では41,813件。前年比-4,885件で県内では17年連続で減少しています。八千代市内では1,384件で前年比-126件と1割弱の減少となっています。

1番は自転車の盗難で402件、万引き、器物損壊、置き引きと続きます。自転車盗難や万引きというと、高校生や小さな子供でも手を出してしまう様な犯罪ですが、これをきっかけにして、大きな犯罪につながっていくというのは、統計上でも明らかであります。大きな犯罪になる前に食い止めていく事が非常に重要であると考えています。

これはあらゆる場所でお話しするのですが、「電話de詐欺」についてです。

振り込め詐欺とも言いますが、昨年県内では1,409件で、件数自体はマイナスでしたが、被害額は25億円以上で、1件あたりの被害額が非常に高額になっています。八千代市内では49件で、件数はマイナスですが、被害額は1億円を超えてる状況です。被害額は前年比で約+1,900万円で、49件でこれだけの被害が出ているというのはなかなかある犯罪ではないと思います。また、主にお年寄りの方の善意につけ込む犯罪ですので、悪質極まりないと考えております。電話de詐欺は、手を変え品を変えという状況で、警察でも対策はとっていますが、次々と新しい手口が出てくるいたちごっこであり、厳しい状況であります。ご本人だけでなく、知人やご家族の方にも是非お話し頂ければと

思います。

未だに1番多いのが「オレオレ詐欺」です。昨年はキャッシュカードの交付型が多くなって、金融業者や警察を語ったやり口で、なんとかキャッシュカードを取って、近くのコンビニのATMでお金を引き出してすぐにいなくなるというのが1番多い手口です。キャッシュカードなので暗証番号はわからないからおろせないとお考えになると思いますが、不思議と言つてしまっている事が多いです。被害者の方に聞くと、教えていませんとおっしゃる方が非常に多いのですが、ご自分でも気づかないうちに、言葉巧みに言わされている事が多いです。ほんの数分の間に引き出されて、警察に通報があった頃には近くに犯人はいないというのが、常套手段となっています。

防ぐ手段として1番なのは、電話でないという事になります。ご自宅の電話は留守番電話を設定して下さいとお願いしています。やってみると意外に不便な事ではありません。変な電話でる機会もなくなりますし、必要があれば折り返すという風にして欲しいと思います。

事故の発生状況

死亡事故は県内で172名が亡くなっています。前年比ではマイナスですが、残念ながら全国ワースト1位です。千葉県は統計が始まって以来初めてで、これまで毎年愛知県が1位でした。八千代市内では1名が亡くなっています。前年比では-7名で、数字だけみれば減少はしていますが、お亡くなりになった方は1名いらっしゃいます。今年に入ってからも既に1名の死亡事故が発生しています。死亡に至らないまでも人身事故の発生件数、負傷者数は増加しております。八千代市内は人口も増えていますし、交通事情もあまりよくないという事情もご認識頂ければと思います。全国的に死者の半数位が高齢者の方であったり、自転車の事故が多くなっており、八千代市内が特質した状況ではありませんが、八千代市は高校生が多く、道路が混むという事もあって、十字路交差点での自転車事故が非常に多いのが特徴です。皆さんも車の運転をする方が多いと思いますが、高校生に限らず、自転車や歩行者の飛び出しにはご注意頂きたいと思います。

また、16号という大きな幹線道路を持っておりますので、八千代管内での死亡事故の半分近くが16号となっています。過去5年で20名の方が亡くなっていますが、内8件が16号上です。296もございますが、混んでいてあまり速度がでませんので、発生件数は多くても重大事故にはなりにくくなっているのが特徴です。16号での速度取り締まりや、前方不注意につながる携帯電話の違反、歩行者妨害違反の取り締まりに力をいれております。

死亡事故につながるのは、自転車や歩行者になりますので、「ゼブラストップ作戦」を県警あげて行っております。横断歩行者の保護をしましょうというものです。

「ゼ」 前方をよく見て

「ブ」 ブレーキは早めに踏みましょう
「ラ」 ライトを点灯して歩行者を早めに発見
あわせて3ライト運動も行っております。

1ライトは早めに

2 R I G H T 右からの横断者に注意

3ライト・アップ 反射材やLEDライトの活用

交通安全については、最終的にはハンドルを握る方に意識を持って頂く事しかありません。

次にこれまでの経験から交通事故の経験をお話致します。

4月からの就職も決まっていて間もなく卒業という22歳の大学生が、お酒を飲んで車を運転。本人は真面目な感じで、よく考えてみても原因は解りませんでしたが、お酒を飲んで気が大きくなつたとしか思えませんでした。本人は赤信号を見落として交差点に進入し歩行者をはねて、重症。現行犯逮捕でしたが、最初から最後まで号泣し続けていました。新聞にも実名で載り、就職は取消、ご両親も泣き崩れていきました。

普段お酒を飲んで運転などしない方でも、ほんの一瞬の気のゆるみで気が大きくなつて運転してしまうというのが飲酒運転の怖さだと思います。

お酒の場には車を持って行かないという意識でお願いします。

次は子供の死亡事故です。

目撃者の方から、女の子がトラックに轢かれて動かないという110番でした。

目撃者の方に、すぐに電話して状況を聞こうと思いましたが、電話の向こうでお母さんの泣き叫ぶ声が聞こえて何か聞ける様な状況ではありませんでした。事故は、お母さん、お姉ちゃん、少し遅れて亡くなつた女の子の順で信号のある交差点を渡っていたところ、トラックが左折した際に巻き込んでしまつたというものでした。死亡事故はどれも悲惨ですが、特に子供の事故は本当に悲惨です。救急隊が到着していましたが、お母さんは女の子を抱きかかえて発狂状態です。救急隊の方が運ぼうとしているのですが、抱きしめて離さない状態でした。

その後、遺族の方にも会い、ご遺体を一旦預からせて頂き傷などの確認をさせてもらいました。体の傷などは慣れているものの、こういう事故は正直申しまして、本当にきついものがあります。冷静に務めますが、損傷が激しく、見るに堪えない状況でした。当時、わたしにも2歳違いくらいの子供がおりましたので自分の子供と重なつてとても見ていられないというのが本心でした。

そういう経験をふまえて、悲惨な事故は発生させたくないという私なりの思いを持って、今の立場で仕事に取り組んでおります。子供に限りませんが、朝元気よく家を出て行った人が、次に見た時には冷たくなっているのは悲惨で、何度も経験しても耐えられないものです。皆さま方が、そういう立場になってほしくないと思いますし、ご家族がそういう目に遭わない様に、特に子供に関しては普段から道路の渡り方などの

基本的なところを繰り返しあ話しして頂きたいと思います。また高齢の方は昔できた事が出来なくなつてきているという事もございますので、反射材を身に付けるなどの自己防衛を行つて頂きたいと思います。

そしてハンドルを握る方には、そういう事故を起こさないという事を強く心にとめて運転して頂きたいと思います。

皆様方に少しでもこういった経験が伝わればと思い、お話しを頂きました。

今後とも、八千代市の安全・安心に全力で取り組んで参りますので、ご協力の程よろしくお願ひ致します。

～会長謝辞～

杉山 智基

私の友人も先日一時停止の場所で切符を切られたと言っていました。規則は規則ですので、見える見えないにかかわらず、決まりを守つて運転する様にいたしましょう。本日は貴重なお話をありがとうございました。

2/15～16 RYLAセミナー開催

・インディオ君

・田村一真君

RYLAセミナー RYLAセミナー



～ニコニコBOX～

山崎 克巳：海老原様卓話よろしくお願ひします。
 風間 茂：海老原様卓話楽しみにしています。
 宮田 憲吾：海老原交通課長卓話有り難うご座居ます。
 安宅 照男：海老原交通課長卓話宜しくお願ひ致します。
 遠藤 章雄：八千代警察署海老原課長卓話よろしくお願ひ致します。
 山崎 克巳：前回欠席しました。

～友愛BOX～

山崎 克巳：77才になりました。
 齊藤 昌宏：66才になりました。
 佐野 忠信：37回目の結婚記念日を迎える事ができました。妻に感謝あるのみ。
 松戸 英雄：結婚記念よくもちました。チョコはもらつてません。
 寺沢 一三：妻をおいだそうと思って44年になってしまいました。
 安宅 照男：妻にお花ありがとうございます。2月11日が誕生日でしたが、商工会議員研修で、お祝いしてあげられませんでした。残念。
 杉山 智基：春の様な暖かさで、気分も良いです。

宮野 宗雄：海老原秀介様卓話宜しくお願ひ致します。

日下部良夫：海老原様卓話宜しくお願ひします。

櫻井 豊：卓話楽しみにしています。

池田 建：海老原様、卓話よろしくお願ひします。

三井 啓久：海老原様卓話よろしくお願ひします。
 地区大会おつかれさまでした。Happy Valentine

菊川 秀明：海老原様の卓話を楽しみにしております。

浅野 正敏：交通課長卓話宜しくお願ひ致します。

大中 宏道：海老原様卓話よろしくお願ひします。

江口 茂勇：卓話、楽しみにしています。

栗原 稔：海老原様、卓話よろしくお願ひします。

上代 修二：海老原交通課長、卓話よろしくお願ひ致します。

橋本 幹雄：海老原交通課長、卓話期待しております。

稻山 雅治：海老原様卓話楽しみです。地区大会体調不良で欠席させて頂きました。

山浦 恭宏：海老原様卓話宜しくお願ひ致します。

朝戸 健夫：海老原様、卓話よろしくお願ひ致します。

浅野 正幸：のっぽきならない所用で早退します。

ニコニコ合計 ¥6,000 友愛合計 ¥50,000

◆2月のロータリーレートは、1ドル110円です。



近隣クラブ例会日

	例会場
火曜日 四街道R.C	(四街道ゴルフクラブ)
火曜日 八千代中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
水曜日 習志野R.C	(習志野商工会議所会館)
水曜日 佐倉中央R.C	(ウィッシュトンホテル・ユーカリ)
木曜日 佐倉R.C	(フランス料理・シェ・ムラ)
木曜日 習志野中央R.C	(習志野商工会議所会館)

例会出席率

	会員総数	出席対象者	出席	%
2/14	53	49	45	91.84

■出席委員長 菊川 秀明

※欠席の際は、必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。

■例会日 金曜日 12:30～13:30

■例会場 パッソノヴィータ(〒276-0049 八千代市緑が丘1-1-1 公園都市プラザ1F FAX: 047-450-0050)

スキー

文部省唱歌 作詞 時雨 音羽 作曲 平井 康三郎

山は白銀(しろがね) 朝日を浴びて
 すべるスキーの 風きるはやさ
 とぶは粉雪(こゆき) か 舞い立つ霧か
 おおおこの身も かけるよかける

昭和17年12月文部省発行の「初等科音楽(四)」に掲載されました。

■クラブ会報委員会

委員長: 中島 仁 副委員長: 永田 勝久

TEL: 047-459-5806